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Quand je pense que certains macroniens nous disent « si, si,
vous allez pouvoir parler d’immigration, c’est dans le sujet
sur la citoyenneté ». Sauf que cela ne peut entrer dans le
débat que pour s’interroger sur la façon d’être un bon citoyen
accueillant  et  sur  la  façon  de  faire  des  illégaux…  des
citoyens  avec  droit  de  vote  très  vite.  Il  est  interdit
d’interdire l’immigration. Macro-con a parlé.

 

#LeGrandDebat
Emmanuel #Macron à propos des #migrants #clandestins :
« L’accueil et l’hébergement sont inconditionnels, c’est un
vrai investissement de l’Etat, il a encore augmenté, c’est
environ  2  Mds  d’euros,  mais  il  faut  s’en  féliciter…»
#Immigration  pic.twitter.com/FQrlYsIsGK

— Marc Herstalle (@herstalle) 18 janvier 2019
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« Les migrants, un vrai investissement de l’Etat »…

On avait compris que c’était une vraie dépense de l’Etat, oui.
Et que les autres passaient avant les nôtres, avec tous ces
clandestins nourris, logés, blanchis, formés… gratis quand les
nôtres, au fond de nos territoires de plus en plus déshérités,
se demandent ce qu’ils vont bien pouvoir faire de leur triste
vie et de leur immense pauvreté-précarité.

Mais  un  investissement,  alors  là…  Gonflé  le  freluquet.
Investissement pour quoi, pour qui ? Pour les patrons des
multinationales  qui  vont  avoir  de  nouveaux  consommateurs
dépensant l’argent que nous gagnons pour les clandestin à la
sueur de notre front ?

Si Macron voulait avoir de jeunes mains pour repeupler la
France, c’était pourtant simple, avec une politique familiale
encourageant  les  parents  français  à  faire  des  enfants,  à
pouvoir les faire garder, à pouvoir les élever sans tirer le
diable par la queue…

Mais, comme le sinistre Yves Cochet l’avait dit, il faudrait
stériliser les nôtres pour accueillir les autres… On en est
là.

http://resistancerepublicaine.com/2019/01/04/ecologie-la-mere-
dyves-cochet-aurait-du-avorter-ca-aurait-fait-une-place-pour-
un-migrant/

 

« Il faut s’en féliciter parce que c’est la dignité qu’on doit
à chacun. »

Ben non, sale gauchiste. On ne doit rien aux délinquants. Les
gens  qui  entrent  chez  moi,  s’y  installent,  volent  ma
nourriture et mon toit, ce sont des délinquants qui commettent
une infraction. C’est un délit, pour un particulier ou pour la
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France.  La  dignité  c’est  de  frapper  avant  d’entrer,  de
demander l’autorisation de venir, ça s’appelle un visa. C’est
une pratique officielle. On dit oui ou on dit non. Celui qui
ne demande pas et qui vient malgré tout n’a qu’un seul droit,
celui d’être refoulé.

Et la dignité que l’on doit à nos jeunes Français abandonnés
dans  nos  campagnes,  plus  d’usines,  plus  d’écoles,  plus
d’hôpitaux,  plus  d’emplois,  elle  est  pourtant  dans  notre
constitution, elle est dans nos lois, elle est due à nos
enfants.

Rien pour eux, tout pour les autres.

2 milliards…

Combien  d’écoles  maintenues,  d’hôpitaux  maintenus,
d’entreprises  créées,  avec  2  milliards  annuels,  Macron  ?
Combien d’emplois créés ou maintenus qui permettent aux nôtres
de consommer, de faire marcher l’économie, de nous enrichir  ?

Mais sinistre Macron a dit clairement ses choix en signant le
Pacte de Marrakech, et, dans deux jours, il va signer le
Traité d’Aix-la-Chapelle… Et, toute honte bue, avec sa voix
mièvre de professeur immature, il se permet de donner des
leçons aux Français en les traitant comme des enfants.

Je  le  hais  comme  je  n’ai  jamais  haï  aucun  Président,  et
pourtant… On touche vraiment le fond avec cette pourriture, de
traître à la patrie. Je ne peux pas imaginer une seconde que
les  Français  se  laissent  avoir  et  convaincre  par  ses
gesticulations et sa rhétorique de sophiste. Sauf à penser que
la France serait définitivement foutue. Et je m’y refuse,
désespérément.

 


